



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LaJornada	0	01/09/2022	LEGISLATIVO

'Alito' Moreno manifiesta su respaldo a jueces del Poder Judicial



CIUDAD DE MÉXICO (ROBERTO GARDUÑO).- El presidente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, se pronunció por el respeto a la autonomía de los poderes de la Federación, y particular con jueces, magistrados y ministros.

Al tomar posición respecto a las críticas que desde el Poder Ejecutivo se han levantado contra el judicial, el campechano publicó en sus redes sociales: “Mi respaldo absoluto a las y los jueces del Poder Judicial, quienes con honradez e integridad imparten justicia en México. Su impecable labor garantiza el respeto y cumplimiento del Estado de derecho en nuestro país”.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/08/31/politica/alito-moreno-manifiesta-su-respaldo-a-jueces-del-poder-judicial/>